

Der erste Wendelinustreff



Unsere Schulversammlung hat einen neuen Namen, über den die Kinder der Wendelinus-Schule vorher abgestimmt hatten. Sie heißt nun Wendelinustreff.

Zum ersten Wendelinustreff kamen alle Klassen in die Turnhalle. Der neue Schülerrat hat sich als erstes vorgestellt. Er besteht aus der Vertrauenslehrerin und

den Klassensprechern jeder Klasse - immer ein Junge und ein Mädchen. Sie haben einen kleinen Vortrag über den Schülerrat gehalten und wie er funktioniert. Und zwar treffen sich die Klassensprecher und Klassensprecherinnen in der Leseinsel und besprechen zum Beispiel das Karnevalsmotto. 2017 ist das Thema „Märchen“.



Danach haben sich die Streitschlichter vorgestellt. Man erkennt sie auf dem Schulhof an ihren gelben Westen.

Dann kam ein ganz besonderer Auftritt von Melina (Kl. 4b). Sie hat auf ihren Rollschuhen tolle Kunststücke präsentiert. Dabei ist sie schnell gelaufen, hat sich gedreht, Sprünge gemacht und ist rückwärts gefahren. Es sah ziemlich gut aus! Am Ende gab es einen riesigen Applaus, weil sie das so gut gemacht hat.

Die 4b und Herr Reinhardt hatten einen Film über Respekt gedreht und ihn dann vorgeführt. Er sollte dafür sorgen, dass alle Kinder wissen, was Respekt ist und man weiß, wie Respekt an unserer Schule aussieht. Es war toll! Die Wölfe machen in der nächsten Zeit ein Graffiti an die Turnhallenwand neben das Bienenhotel mit dem

Wort „Respekt“.

Frau Strunk-Klein sagte, dass im Flur die Bilder nicht zerrissen werden dürfen, weil das leider manchmal passiert ist und es persönliche Angelegenheiten sind.



Jonathan, 3a

